

## SIEMPRE LISTOS: CAPACITACIÓN "PRIMERA RESPUESTA A EMERGENCIAS POR CIANURO"



Producto de una alianza público - privada entre el municipio, la empresa Molymet y HAZMAT, se realizó una capacitación sobre "Primera Respuesta a Emergencias por Cianuro" a funcionarios de la Dirección de Operaciones, Gestión del Riesgo de Desastres y Seguridad Pública.

La capacitación se extendió durante 4 jornadas, donde se trataron maniobras sobre cómo evacuar y aislar una zona con presencia de esta sustancia peligrosa, el correcto uso de la ropa de protección y los resguardos en su manipulación.

## CHARLAS PREVENTIVAS PARA EVITAR ACCIDENTES POR TORSIÓN

La Oficina de Prevención de Riesgos del Departamento de Recursos Humanos junto a la ACHS realizó charlas sobre accidentes profesionales por torsión en el Edificio Consistorial, dependencia donde hoy existe la mayor cantidad de este tipo de incidentes.

La iniciativa con charlas similares sobre accidentabilidad se extenderá a otras oficinas con el objetivo de seguir promoviendo una cultura de autocuidado y seguridad laboral.



## 14 Y 15 DE OCTUBRE: ¡VUELVE EL 18 CHICO!

Retomando las tradiciones de nuestra comuna, este fin de semana se realizará la celebración del "18 Chico" en el Parque García de la Huerta, entre las 12:00 y 20:00 horas, y será con entrada liberada.

Durante ambas jornadas habrá stands de artesanía y gastronomía, artistas como la Sonora 5 Estrellas y A Los 4 Vientos, agrupaciones locales y muchas sorpresas para disfrutar en grande.

Será un fin de semana para disfrutar del folklore y nuestra raíces en familia. ¡No te lo pierdas!



## PULMÓN VERDE PARA EL MARISCAL



Nuestro municipio participó en el primer encuentro autoconvocado por la comunidad que buscaba dar a conocer la necesidad de nuevas áreas verdes y recreativas en el sector. Esta lucha conjunta apunta a conseguir la creación de un parque en el sector de El Mariscal con Padre Hurtado.

## ZUMBATÓN CAMINO A LOS JUEGOS PANAMERICANOS 2023



El frontis de nuestro municipio se llenó de música y baile en una actividad que promueve la vida saludable en el marco de los preparativos a los Juegos Panamericanos 2023, donde nuestra comuna será sede.

## 51 SUBSIDIOS ENTREGADOS AL COMITÉ "WEICHAN MAPU"



Nuestro municipio junto al SERVIU se reunieron con 51 familias que recibieron subsidios habitacionales para cumplir el gran sueño de la casa propia. La ceremonia se enmarcó en el Plan de Emergencia Habitacional del Ministerio de Vivienda y Urbanismo que se desarrolla en la comuna.

## OPERATIVO DIMAO EN RINCONADA DE CHENA



La Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato realizó una intervención que consideró operativos de vacunación de mascotas, limpieza, recolección de basura, voluminosos y plantación de árboles. Estos operativos, altamente valorados por las vecinas y vecinos, se replicarán en otros sectores de San Bernardo.